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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
FOROS SOBRE PARIDAD 
 
ANUNCIAN FOROS SOBRE PARIDAD DE GÉNERO Por Noticias 
El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), el Instituto Nacional Electoral (INE), el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ), la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) y Equipos Feministas A.C., anunciaron la realización de los ‘Foros Regionales de Evaluación de la Paridad de Género y Participación Política de las Mujeres. Querétaro 2015’. Los foros están dirigidos a precandidatas o candidatas a cargos de elección popular de todos los partidos políticos, que contendieron en el proceso electoral ordinario 2014-2015 en el estado. Éstos se llevarán a cabo los días 6, 9, 11 y 13 de noviembre en el Campus de la UAQ en los municipios de Jalpan de Serra, Amealco de Bonfil, Cadereyta de Montes y Querétaro, respectivamente. En conferencia de prensa, la Presidenta de la Comisión de Igualdad Sustantiva del IEEQ, Yolanda Elías Calles Cantú, dijo que el avance registrado este año en la participación política de las mujeres es “el punto de arranque”, para otras acciones encaminadas a reducir las brechas por motivos de género. (N 5)  
EVALUARÁN LA PARIDAD DE GÉNERO EN FOROS Por Esmeralda Trueba Con el objetivo de analizar la paridad de género y la participación política de las mujeres en la entidad y sus obstáculos, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), el INE y la UAQ, a través de Género UAQ, y Equipos Feministas A.C., del 6 al 13 de noviembre desarrollarán los “Foros Regionales de Evaluación de la Paridad de Género y Participación Política de las Mujeres. Querétaro 2015”. Para dichos foros se convoca a precandidatas a cargos de elección popular de todos los partidos políticos, que contendieron en el proceso electoral ordinario 2014-2015 en el estado. Al respecto la presidenta de la Comisión de Igualdad Sustantiva del IEEQ, Yolanda Elías Calles Cantú, afirmó que este año ha tenido importantes avances para las mujeres en la participación política, pasando de ser el último lugar a nivel nacional en representación de la mujer, al primer lugar. Sin embargo, dijo, es un punto de arranque para combatir las desventajas. Por ello, destacó que las diferentes instancias, tanto gubernamentales como civiles, buscan que lleguen más mujeres para que las políticas públicas se transformen y se encaminen a disminuir estas brechas. Es de precisar que los foros se llevarán a cabo de 9:00 a 14:00 horas, en sus diferentes locaciones: el 6 de noviembre de desarrollarán en el municipio de Jalpan de Serra; el lunes 9 de noviembre será en el campus de la UAQ en Amealco de Bonfil; el miércoles 11, la sede será el municipio de Cadereyta de Montes; y el viernes 13 de noviembre se llevará a cabo en el Centro Universitario de la UAQ. (AM 6) 
 
EVALÚAN IEEQ Y OTROS ORGANISMOS LA PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE LAS MUJERES EN QUERÉTARO  El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), el Instituto Nacional Electoral (INE), la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) y Equipos Feministas A.C., anunciaron la realización de los ‘Foros Regionales de Evaluación de la Paridad de Género y Participación Política de las Mujeres. Querétaro 2015’.  Los foros están dirigidos a precandidatas o candidatas a cargos de elección popular de todos los partidos políticos, que contendieron en el proceso electoral ordinario 2014-2015 en el estado.  Éstos se llevarán a cabo los días 6, 9, 11 y 13 de noviembre en el Campus de la UAQ en los municipios de Jalpan de Serra, Amealco de Bonfil, Cadereyta de Montes y Querétaro, respectivamente.  En conferencia de prensa, la Presidenta de la Comisión de Igualdad Sustantiva del IEEQ, Yolanda Elías Calles Cantú, dijo que el avance registrado este año en la participación política de las mujeres es “el punto de arranque”, para otras acciones encaminadas a reducir las brechas por motivos de 
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género. “Se trata de tener un acercamiento con mujeres de todo el estado que vivieron el proceso electoral, para tener información, sistematizarla y proponer cambios legislativos”, señaló la Consejera.   Muriel Salinas, Directora General de Equipos Feministas A.C., informó que el objetivo es integrar un diagnóstico participativo y una agenda legislativa, para consolidar la paridad de género en el sistema electoral y tipificar la violencia política contra las mujeres. Agregó que en los foros multipartidarios se pretende que las mujeres compartan los obstáculos que enfrentaron y las facilidades que tuvieron en los comicios de este año, al momento de buscar una candidatura a un cargo de elección popular.  A la presentación del programa asistieron Violeta Larissa Meza de la Junta Local del INE, Alma Rosa Olvera Santos de la Red para el Avance Político de las Mujeres en Querétaro, Mireya Fernández Acevedo del PAN, Marlene Martus Rico del PRI, Silvia Medina Camacho y Yolanda Pazarrón Medina del PVEM, además de Ángeles Arteaga Fortis de MC.   http://www.redinfo7.com.mx/queretaro/evaluan-ieeq-y-otros-organismos-participacion-politica-de-mujeres-en-queretaro/  http://www.expressmetropolitano.com.mx/promovera-ieeq-voto-libre-y-secreto-en-eleccion-extraordinaria-de-huimilpan/  http://sinpermiso.com.mx/amplia-participacion-en-el-concurso-de-ensayo-mexico-y-su-ciudadania-del-ieeq/  http://www.elcantodelosgrillos.mx/evaluan-ieeq-y-otros-organismos-la-participacion-politica-de-las-mujeres-en-queretaro  http://www.puntosdevista.tv/2015/10/evaluan-ieeq-y-otros-organismos-la.html  
ANUNCIAN FOROS SOBRE PARIDAD DE GÉNERO Por Norma Ayala Con el fin de generar una agenda legislativa sobre la participación política de las mujeres en el estado y tipificar la violencia en la entidad, la organización civil Equipos Feministas, con el apoyo de los institutos electorales locales realizará del 7 al 13 de noviembre los foros regionales multipartidarios Paridad de Género, Querétaro 2015, mismos que serán en los campus de la Universidad Autónoma de Querétaro. De acuerdo con la presidenta de la Comisión de Igualdad Sustantiva del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, Yolanda Elías Calles, el pasado proceso fue de gran importancia en paridad de género y participación política de la mujer. “Pasamos del último lugar a nivel nacional en representación de la mujer al primero, tenemos 52% de mujeres integrando la Legislatura, además de las ocho alcaldesas, cabildos con paridad, pero sólo es un punto de arranque para que más mujeres estén en los espacios de toma de decisión”, aseguró. Afirmó que de manera histórica se ha relegado a la mujer, ya que de acuerdo con datos nacionales y a nivel mundial, 70% de las damas son pobres, 80% de los créditos son para hombres y 95% de la tenencia de tierras es propiedad de ellos. “Por ello es que buscamos que lleguen más mujeres, para que en las políticas públicas se transformen y que los presupuestos y programas vayan encaminados a disminuir estas brechas, la meta esta adelante, a lo que llegó Querétaro no es más que un punto de arranque, por lo cual el siguiente paso es tener una incidencia legislativa, plasmar en las leyes el camino que hay que recorrer”, acotó Elías Calles. (EUQ, 3) 
 
ELECCIÓN EXTRAORDINARIA EN HUIMILPAN 
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SORPRENDE SALIDA DE ESPINOZA VALENCIA DEL PRD: CAMACHO  Por Domingo Valdez Hasta la mañana de ayer, el líder estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Adolfo Camacho Esquivel, desconocía la salida de las filas perredistas de Mario Espinoza Valencia, ex candidato de su partido por la alcaldía de Huimilpan, y quien hoy hará un pronunciamiento. En entrevista, Camacho Esquivel apuntó que no sabía que hubiera alguna ruptura con el ex abanderado, ya que incluso hace unas semanas estuvo presente en una conferencia de prensa acompañando al líder del partido del sol azteca. “Estaba en las pláticas, en el proyecto, y hasta la semana pasada estuvimos en comunicación. Yo estuve en estos días en la Ciudad de México, regresé el miércoles por la tarde”, indicó. Camacho señaló que no había señales que pudieran indicar que Espinoza Valencia fuera a abandonar las filas perredistas, sin que hubiera distanciamientos o desacuerdos con el ex abanderado perredista. Agregó que hoy ofrecerá una conferencia de prensa, donde dará a conocer su posicionamiento sobre la salida de Mario Espinoza, y su incorporación a las filas del Partido Revolucionario Institucional (PRI). Ahora es priísta. El miércoles, pasado el mediodía, en la sede estatal del PRI, en conferencia de prensa encabezada por el líder en Querétaro del tricolor, Juan José Ruiz, se anunció la incorporación de Espinoza Valencia a las filas del Revolucionario Institucional. En el pasado proceso electoral, de acuerdo a las estimaciones perredistas, Huimilpan era uno de los municipios donde tenían posibilidades de obtener el triunfo, que al final fue para Juan Guzmán, abanderado del partido Nueva Alianza. El resultado del proceso fue impugnado y finalmente la Sala Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) decidió anular la elección y desconocer el triunfo de Guzmán. Luego de conocerse la decisión, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) comenzó con el proceso electoral extraordinario, y los partidos políticos comenzaron sus procesos para elegir a sus candidatos. (EUQ, 5) 
 
EXCANDIDATO DEL PRD DEJÓ AL PARTIDO, SE AFILIÓ AL TRICOLOR Por Andrea Martínez El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Juan José Ruiz Rodríguez, anunció que el ex candidato a la presidencia municipal de Huimilpan por el PRD, Mario Espinoza se afilia al PRI, con lo cual aportaría hasta 300 votos para el proceso electoral extraordinario del seis de diciembre. El día de hoy (ayer) en la mañana él realizara, que es la solicitud de afiliación al Partido Revolucionario Institucional (PRI) como militante que estará apoyándonos en tareas diferentes dentro del propio partido, reveló. Aseguró que el revolucionario institucional, Mario Espinoza y su equipo de trabajo encontraron coincidencias en beneficio de Huimilpan, el cual señaló debe ser un municipio con desarrollo y políticas públicas que le ayuden a crecer. Sin 
condiciones Por su parte, Mario Espinoza explicó que su afiliación al PRI se debe a que no encontró en el PRD las condiciones, ni las coincidencias para volver a encabezar un proyecto, como en la pasada elección; aseguró que se trata de una decisión personal y descartó que su salida del partido se daba a una molestia por la alianza que hizo el sol azteca con el PAN. Es una decisión  que ya está tomada, me estaré uniendo a las filas del PRI para sumar en este proyecto y en bienestar del municipio de Huimilpan que es lo que personalmente también es estos momentos me interesa, precisó. A la espera de candidato El PRI está a la espera de la autorización del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) para la coalición que podría tener el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y Nueva Alianza (Panal). Hasta entonces, los tres partidos elegirán al candidato que contenderá en el proceso electoral extraordinario de Huimilpan. (CQ p17) 
 
EX CANDIDATO DEL PRD SE ADHIERE AL TRICOLOR Por Cecilia Conde 
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El Presidente del Comité Estatal del PRI, Juan José Ruiz Rodríguez, recalcó que la decisión de quien será el candidato a la presidencia municipal de Huimilpan se tomará en conjunto con los tres partidos que han solicitado la coalición para contender  en esa demarcación en las elecciones extraordinarias. De igual forma, señaló que estána a la espera de que el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) autorice la coalición PRI-PANAL-PVEM, para considerar quien encabezará esta coalición, aunque no descartó a Juan Guzmán como posible candidato. Al preguntarle sobre si el PRI tenía a algún perfil para postularlo como posible candidato junto con los otros dos partidos, el presidente del CDE  omitió la pregunta y refirió que el perfil será despendiendo de lo que les ha dado a conocer la población de Huimilpan. “Estamos esperando la autorización del Instituto Electoral para la coalición y poder, a partir de ello, anunciar un tema que tenga que ver con candidaturas”. (AM 6)  
 
PRESUPUESTO 2016  
COLUMNA EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Buen negocio. Es muy cara nuestra democracia y sobre todo el sistema de partidos políticos en el país y obviamente en Querétaro, nos ha salido también muy caro el invento de partidos políticos que andan de satélites de los grandotes. El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) ya aprobó lo que ellos pretenden que sea su presupuesto y es por un monto de 205 millones de pesos, lo que significa un aumento del 366 por ciento con respecto al presupuesto de egresos del 2014, un año que no tuvo proceso electoral y que no se puede comparar con los gastos que origina un año electoral como el que estamos terminando. Hay que puntualizar que si bien el año entrante no es electoral, el presupuesto que solicita el Instituto es muy por encima de lo que se supone necesitan para operar; el crecimiento se debe a la reforma constitucional en materia electoral, que se llevó a cabo antes del proceso electoral 2015, y que obliga ahora a una nueva fórmula en la repartición de dinero para los partidos. De los 205 millones de pesos, que solicita el instituto casi 70 millones son para que los partidos se lo repartan y puedan solventar sus gastos y operando políticamente en el estado. Solamente falta que la LVIII Legislatura del estado de Querétaro, apruebe la propuesta del IEEQ y no se vislumbra ningún problema y es que los diputados no le negarían dinero a sus partidos políticos. Son 67.4 millones para financiamiento público a partidos políticos y sí consideramos que en el 2013 el IEEQ recibió 56 millones de presupuesto total, en esta ocasión los partidos políticos se estarían llevando más que la propia institución. En este 2015, el presupuesto contemplando que fue año electoral ascendió a 249 millones 588 mil 987 pesos con 48 centavos. Explíqueme alguien por qué el 2016 sin elecciones alcanzará los 205 millones de pesos. DE REBOTE. Muy afectada resultará la Universidad Autónoma de Querétaro con tantos recortes presupuestales, todos afectarán la parte académica y objeto central de la casa de estudios; los tiempos completos y los viernes sociales, me informan no sufren ningún cambio. (DQ, 1)  
NO ES VIABLE NUEVA SEDE DEL IEEQ El Presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto de la LVIII Legislatura de Querétaro, Eric Salas consideró que no existen las condiciones para aprobar los 205.2 millones de pesos, entre los que se incluyen 20 millones de pesos para una primera etapa de la sede propia, que solicita el Instituto Electoral del Esyado de Querétaro.  http://inqro.com.mx/category/4/  
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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 

 
ABERRANTE ALIANZA PAN- PRD PARA HUIMILPAN: PRI Por Tina Hernández Respecto a la candidatura común entre el PAN y el PRD, el presidente del PRI en Querétaro, Juan José Ruiz, calificó de aberrante dicha estrategia. El líder de la militancia tricolor en la entidad aseguró que el proyecto entre el PRD  y el PAN es incongruente, ya que el primero es una fuerza política con ideales de izquierda y el segundo una visión de derecha. Con la coalición dijo –también se creará un bloque para defender la legalidad de la elección del 6 de diciembre, a través del acuerdo y diálogo entre los participantes. (N 4)  
PAN SE ADELANTA EN HUIMILPAN, ACUSA PRI Por Paulina Rico El dirigente estatal del PRI, Juan José Ruiz, dijo que hay sospechas de que el PAN ya comenzó a incidir en el proceso electoral extraordinario del 6 de diciembre en Huimilpan. “Ya está instruyendo (el PAN) a gente a que vote o se sume a un proyecto a través de diversos mecanismos (…) yo solamente espero que no sea la actitud que vayan a tener en el proceso electoral porque no lo vamos a permitir”, sostuvo Ruiz. Puntualizó que su ocupación como partido ruante el proceso será también el de “vigilantes”, para evitar que “el aparato gubernamental” no dirija la contienda en Huimilpan, “denunciaremos cualquier acto de compra de votos o disuasión o persuasión para votar por Acción Nacional y por su candidato y que estoy seguro que tratan e activar diversos mecanismos para lograr el triunfo”. No dijo quién será su candidato, pero no descartó a Juan Guzmán.  (DQ, 5) 
 
COLUMNAS ASTERISCOS 
VERDADES. Mario Espinosa Valencia decidió adherirse al PRI. Fue el candidato del PRD a la Presidencia Municipal de Huimilpan en la pasada contienda comicial. Mario está molesto porque su partido no lo volvió a postular para la elección extraordinaria de diciembre, pero sobre todo –según argumentó- porque “hoy el PRD se adhiere a una fuerza política totalmente contraria a su ideología”, refiriéndose a la alianza con el PAN. Mario se sumó al tricolor porque ¿ésa sí es una fuerza política afín al PRD? (AM 3)  
PLAZA DE ARMAS -¡PREEEPAREN!- Mudanza. Inconforme con la alianza del PAN con su partido, el de la Revolución Democrática, el excandidato a alcalde de Huimilpan, Mario Daniel Espinosa Valencia, se afilió este jueves al PRI y dijo que le llevará “todo el capital político” que le respaldó en los comicios del 7 de junio. Así lo anunció el ahora experredista en conferencia de prensa, acompañado del dirigente estatal del tricolor, Juan José Ruiz, quien le dio la bienvenida a “una agenda plural que desarrollará políticas públicas abanderando las causas ciudadanas”. La renuncia de Mario Espinosa al PRD es un claro rechazo a la alianza de ese partido con Acción Nacional para apoyar la candidatura de Juan Pablo Hainze. Prefiere mudarse al PRI y respaldar al neoaliancista Juan Guzmán, a quien el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro le revocó el triunfo. A querer o no, fueron mil 300 ciudadanos los que votaron por la opción perredista, llevando a Espinosa. ¿Cuántos de ellos seguirán votando por el PRD, sin Mario Espinosa y aliado ahora con el PAN? ¿Cuántos cambiarán como Espinosa al PRI? Lo sabremos el 6 de diciembre. -¡AAAPUNTEN!- 
TEEQ. El próximo martes 3 de noviembre presentará el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro su primer informe de actividades, en el que destaca el histórico fallo para anular las elecciones de Huimilpan. Estaremos pendientes. (PA, 2) 
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SE REGISTRAN 238 CANDIDATOS PARA CARGO PÚBLICO EN SJR Por Guillermo Contreras En San Juan del Río, se registraron 238 personas que participarán en el proceso electoral para elegir a las 84 autoridades auxiliares, correspondiente a comunidades del municipio. El proceso de desarrollará el 8 de noviembre y para el día 12 se entregarán las constancias de mayoría a los ganadores. Finalmente, dijo que una de las encomiendas para participar es que se privilegien las propuestas, conociendo los límites y alcances que tendrán como autoridades auxiliares, al tiempo de recordar que son gestores ante el gobierno municipal. (AM 13)   
NOMBRAN A AUTORIDADES AUXILIARES CONFORME A LA LEY Por Guillermo Contreras En sesión de Cabildo, el Ayuntamiento de Tequisquiapan entregó nombramiento a las 21 autoridades auxiliares que fueron designadas para ser delegados en colonias y comunidades del Pueblo Mágico. A pesar de las protestas por parte de algunos ciudadanos, el alcalde Raúl Orihuela explicó que en todo momento se cumplió con la legalidad, habiendo un apego a la ley orgánica de los municipios en el estado de Querétaro. (AM 13)  
 

PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
PRI 
 
VA MARIO ESPINOSA EN PROYECTO DEL PRI Por Fernando Venegas Ramírez Debido a la diferencia de ideas con el proyecto original de Gobierno en Huimilpan que ahora tienen el PRD en alianza con el PAN, y teniendo como candidato a Juan Pablo Heinze, el otrora candidato del Sol Azteca, Mario Espinosa ha solicitado su afiliación al Partido Revolucionario Institucional (PRI). Lo anterior fue anunciado en rueda de prensa convocada en la sede tricolor y en presencia del presidente de ese instituto político, Juan José Ruiz, y el secretario de Organización, León Felipe de Jesús Ramírez. Mario Espinosa advirtió que no se va solo. Y que integrará al proyecto político del PRI todo el capital que le dio respaldó en la pasada elección. Cuestionó la actitud del PRD al forjar alianza con un partido cuya ideología es totalmente opuesta, y dijo que tal hecho es la muestra más clara de que “no les interesa el desarrollo de los queretanos que habitan en ese lugar”. (PA, 1)  
EX CANDIDATO DEL PRD SE AFILIA AL PRI Por Domingo Valdez El Partido Revolucionario Institucional (PRI) anunció que el ex candidato a la presidencia municipal de Huimilpan por el Partido de la Revolución Democrática (PRD), Mario Espinoza Valencia, se acercó al tricolor para afiliarse, con lo que a partir de ayer es un nuevo militante priísta. En conferencia de prensa, encabezada por el líder estatal del PRI, Juan José Ruiz, y Espinoza Valencia, el dirigente tricolor explicó que han dialogado con el ex abanderado perredista y su equipo de trabajo, así como la visión que tienen de las necesidades de Huimilpan, encontrando coincidencias. (EUQ, 4) 
 
EX CANDIDATO DEL PRD SE UNE AHORA AL PRI Por Tina Hernández El ex candidato del PRD a la presidencia de dicho municipio, Mario Espinosa, se unió a la militancia del tricolor para buscar derrotar la candidatura común entre el PAN y el Sol Azteca. Mario Espinosa dio a conocer que abandonó las filas del PRD y presentó al PRI su solicitud de afiliación, misma que fue aceptada. (N 4) 
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NOTAS PRINCIPALES 
DQ: SANGRARON A MUNICIPIOS Por Patricia López La LVIII Legislatura local aprobó las cuentas públicas de los 18 municipios y de los 18 DIF municipales, correspondientes al primer semestre de 2014, en medio de llamados de los diputados a las contralorías a atender y sancionar a quienes resulten responsables por las observaciones que les hizo la Entidad Superior de Fiscalización del Estado (ESFE). Al terminar la sesión, el presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto de la Legislatura, el diputado Eric Salas González, señaló que el pleno aprobó estas cuentas públicas que revisaron los pasados diputados, para que las contralorías municipales puedan sancionar a quien resulte responsable. (DQ, principal) 
 
N: NOS UNE AMISTAD Por Verónica Ruiz El gobernador Francisco Domínguez Servién, su esposa Karina Castro de Domínguez y el Obispo Faustino Armendáriz, inauguraron anoche el Torneo de la Amistad 2015, y dieron la bienvenida a los miles de atletas y sus familiares provenientes de todo México, El Salvador, Colombia y Venezuela. (N principal)  
 
AM: HACIENDA LE RECORTA 22 MILLONES A LA UAQ Por Esmeralda Trueba Más de 22 millones es lo que pierde la UAQ de financiamiento, para la educación pública. Al respecto, el Rector de esta casa universitaria, Gilberto Herrera Ruiz, dio a conocer que la mañana de este jueves recibió un documento, donde se le anunciaba que sólo podrá  disponer de 11 millones de pesos del Programa de Fortalecimiento a la Calidad en Instituciones Educativas –antes Programa Integral de Fortalecimiento Institucional-, esto por disposición de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público; pese a que ya se tenían los convenios pactados para recibir un monto de 33 millones de pesos. (N principal)  
PA: AVALA UAQ EL PLAN DE MARCOS AGUILAR Por Sergio Venegas Ramírez Con el aval de la Universidad Autónoma de Querétaro, el alcalde capitalino, Marcos Aguilar Vega, presentó anoche su Plan Municipal de Desarrollo, con 5 ejes centrales, 3 transversales y 17 programas para hacer de esta una ciudad de todos. Ante un Teatro de la Ciudad repleto y acompañado de su esposa María Teresa, el rector Gilberto Herrera Ruiz y el secretario de Gobierno del Estado, Juan Martín Granados Torres, el edil invitó a construir el municipio del futuro, un municipio de clase mundial. (PA, principal)  
EUQ: LLAMA MAV A CONSTRUIR LA CIUDAD DEL FUTURO Por Marittza Navarro Durante la presentación pública del Plan Municipal de Desarrollo de la capital 2015-2018, Marcos Aguilar Vega, presidente municipal de Querétaro, invito a los ciudadanos a construir juntos “el municipio del futuro”. El evento se llevó a cabo en el Teatro de la Ciudad; el alcalde hizo público el documento, resultado del trabajó en conjunto con la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), realizado durante el tiempo que Aguilar Vega fue alcalde electo. (EUQ, principal)   
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PODER LEGISLATIVO 
 
BUSCAN REDUCIR 352 MILLONES DEL PRESUPUESTO Por Mónica Gordillo La Junta de Concertación Política presentará una propuesta para la reducción de entre 5 y 10 por ciento al presupuesto total de la LVIII Legislatura, el cual es equivalente a 352 millones de pesos para este año, así lo aseguró el diputado local, Antonio Rangel Méndez. “También estamos tratando de enviarle un mensaje a los ciudadanos de que queremos trabajar con menos recursos”, agregó. (AM 4) 
 
REDUCIRÁN PRESUPUESTO LEGISLATIVO Por Candhy Escalante Con el objetivo de que el estado pueda "descargar" gastos, la legislatura local trabaja ya en los acuerdos para reducir unos 30 millones de pesos en el total del monto del presupuesto que ejercerán los diputados queretanos, así lo dio a conocer el presidente de la Junta de Concertación Política Luis Antonio Rangel Méndez. (PA, 10)  
APUESTAN POR LA AUSTERIDAD Por Marco Antonio Estrada Diputados de la 58 Legislatura de Querétaro presentarán el viernes y el sábado ante el Poder Ejecutivo la propuesta de reducción de presupuesto para el Legislativo, con lo cual se buscaría ahorrar poco más de 28 millones 200 mil pesos destinados al pago de asesores y excedentes presupuestales. El presupuesto del Poder Legislativo del año anterior fue superior a los 352.5 millones de pesos, de tal modo que con la reducción que se propone quedaría un gasto de 324 millones 309 mil pesos para 2016, por lo que se presentará al Poder Ejecutivo para que se incorpore en el Presupuesto de Egresos del Estado, y posteriormente se regrese para su aprobación por el Legislativo. (EUQ, 3)  
CONGRESO APRUEBA AUDITORÍAS DE MUNICIPIOS Por Marco Antonio Estrada En sesión de pleno de la 58 Legislatura de Querétaro se aprobó por unanimidad el informe de fiscalización de las cuentas públicas de los 18 municipios, última aprobada por este poder, ya que a partir del próximo semestre los órganos internos de cada municipio serán los encargados de hacer esta labor para avalar los gastos. De acuerdo con el diputado presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto, Eric Salas, durante los últimos días de la pasada legislatura se aprobó que los cuerpos de control municipales sean los encargados de aprobar las observaciones que realice la Entidad Superior de Fiscalización del Estado (ESFE), en cada uno de los casos. (EUQ, 1)  
DEFENSA A LOS DH, EN AGENDA DE MORENA Por Marco Antonio Estrada La defensa a los derechos humanos, el respaldo a la educación y apoyo a grupos vulnerables, serán los temas prioritarios para la bancada del partido Morena en la 58 Legislatura, dio a conocer la diputada Herlinda Vázquez, durante la presentación de su agenda legislativa para los próximos tres años. En el evento, la legisladora afirmó que su agenda se rige bajo los principios de austeridad, ética, transparencia y equidad para lograr legislar en el marco de un sistema económico, político y social, además de que priorizará los temas de: gobierno democrático y combate a la corrupción; así como procuración y administración de justicia. (EUQ, 3)  
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PRESENTA MORENA SU AGENDA LEGISLATIVA Por Irán Hernández Anuncia Herlinda Vázquez, diputada local de Morena, que presentará una iniciativa de los matrimonios igualitarios para tipificar la violencia política hacia las mujeres, para crear una Defensoría Estatal de los Trabajadores, entre otras, durante la presentación de su agenda legislativa. Esta agenda legislativa, que prioriza los temas de gobierno democrático y combate a la corrupción, preocupación y administración de justicia, así como derechos humanos y educación.  (CQ 4)  
JUSTIFICA ORTIZ PROAL ALZA EN COSTO DE OBRAS Por Marco Antonio Estrada De acuerdo con el diputado plurinominal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Mauricio Ortiz Proal, es “común o cotidiano” que el precio de una obra se incremente, tal como ocurrió con el lienzo charro que actualmente se está construyendo en Santa Rosa Jáuregui. El legislador priísta además señaló que es una obra que podría resultar muy útil para la capital queretana. (EUQ, 4) 
 

MUNICIPIOS 
 
DENUNCIA ALCALDESA BOQUETE DE 41 MDP Por Redacción  PEDRO ESCOBEDO.- Beatriz León Sotelo, presidenta municipal de Pedro Escobedo, señaló que el Municipio lo recibió con una deuda aproximada a los 41 millones de pesos; asimismo, agregó que se tiene un considerable número de observaciones por parte de la entidad fiscalizadora, en diferentes dependencias de la demarcación. (PA, 1) 

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL 
 
RECORTAN A LA UAQ 22 MILLONES Por Alejandrina López En sesión ordinaria del Consejo Universitario de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), el rector Gilberto Herrera Ruiz informó que, por instrucciones de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, se recortó de 33 millones de pesos a 11 el presupuesto PIFI (Programa Integral de Fomento Institucional), el cual ya estaba firmado y aprobado, por lo que dijo mantendrán reuniones con Gobierno del Estado para buscar disminuir el impacto a la educación superior. (PA, 1)  
VAN 40 MDP DE RECORTES: UAQ Por Norma Ayala Son más de 40 millones de pesos que se le han recortado a la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) en este 2015 por parte de la Federación, anunció el rector de la Institución académica, Gilberto Herrera Ruíz. Esto lo dio a conocer durante la sesión de Consejero Universitario, donde externó que el recorte presupuestal por 22 millones de pesos se aplicó al Programa Integral de Fortalecimiento Institucional (PIFI). (EUQ, 1) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
PLAZA DE ARMAS 
Respalda la UAQ proyecto de Marcos. ¿2015-2018? Con el aval de la Universidad Autónoma de Querétaro, el alcalde capitalino, Marcos Aguilar Vega, presentó anoche su Plan Municipal de Desarrollo con cinco ejes centrales, 
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tres transversales y 17 programas para hacer de esta una ciudad  de todos. Ante un Teatro de la Ciudad repleto y acompañado de su esposa María Teresa, del rector Gilberto Herrera Ruiz y del secretario de Gobierno del Estado, Juan Martín Granados Torres, el edil invitó a construir el municipio del futuro, un municipio de clase mundial. Esbozó su ideal: ciudad humana, segura, compacta y de desarrollo con Gobierno abierto. Más de mil personas ahí presentes y muchas más a través de la transmisión directa de radio, oyeron la ambiciosa misión expuesta por Marcos Aguilar: Ser un Gobierno Municipal promotor del bienestar de las familias y de la participación ciudadana, comprometido con el respeto a los derechos humanos, la sustentabilidad y la inclusión social. En el catálogo de buenos propósitos declaró su visión de ser el mejor municipio del país en calidad de vida de sus habitantes, niveles de competitividad, así como en el aprovechamiento y ejercicio responsable y transparente de los recursos públicos, que actúa bajo los principios de calidad, eficiencia, legalidad y rendición de cuentas. Entre los programas lanzados por Aguilar destacan el de Ciudad Segura, con policía confiable, el turístico de Querétaro Lindo, el de servicios para Ciudad con Calidad y el de Puerta Abierta, con un Gobierno accesible. La intervención del presidente municipal fue muy aplaudida por la concurrencia plural, en la que estaban todo su equipo y representantes del PAN y de otras fuerzas, como Morena y PRI. El proyecto de Aguilar se advierte de gran aliento. Para tres, seis o más años. -OÍDO EN EL 1810- Teatro. Estaban todos los miembros del equipo de Marcos Aguilar, comenzando por el secretario general Francisco de Silva, el secretario técnico, Jorge Alarcón y la de Desarrollo Social, Beatriz Marmolejo, que fueron ubicados en la primera fila, mientras que a mi General Rolando Hidalgo Eddy, que está como castigadito, lo sentaron hasta atrás. ¡Ah! y el revisor de la moralidad, Juan Pablo Rangel, quiso pasar inadvertido y se escapó en cuanto terminó el acto, cuando su jefe todavía estaba en el edificio y recibía felicitaciones. Somos nada. -¡PREEEPAREN!- Mudanza. Inconforme con la aliaza del PAN con su partido, el de la Revolución Democrática, el excandidato a alcalde de Huimilpan, Mario Daniel Espinosa Valencia, se afilió este jueves al PRI y dijo que le llevará “todo el capital político” que le respaldó en los comicios del 7 de junio. Así lo anunció el ahora experredista en conferencia de prensa, acompañado del dirigente estatal del tricolor, Juan José Ruiz, quien le dio la bienvenida a “una agenda plural que desarrollará políticas públicas abanderando las causas ciudadanas”. La renuncia de Mario Espinosa al PRD es un claro rechazo a la alianza de ese partido con Acción Nacional para apoyar la candidatura de Juan Pablo Hainze. Prefiere mudarse al PRI y respaldar al neoaliancista Juan Guzmán, a quien el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro le revocó el triunfo. A querer o no, fueron mil 300 ciudadanos los que votaron por la opción perredista, llevando a Espinosa. ¿Cuántos de ellos seguirán votando por el PRD, sin Mario Espinosa y aliado ahora con el PAN? ¿Cuántos cambiarán como Espinosa al PRI? Lo sabremos el 6 de diciembre. -¡AAAPUNTEN!- TEEQ. El próximo martes 3 de noviembre presentará el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro su primer informe de actividades, en el que destaca el histórico fallo para anular las elecciones de Huimilpan. Estaremos pendientes. -¡FUEGO!- Verdad y honor. Destacada participación tuvieron en el acto de Marcos Aguilar el rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, que lo reconoció como egresado de la Alma Máter, y la investigadora Martha Gloria Morales, coordinadora del Plan Municipal de Desarrollo, junto con Luis Alberto Fernández, director de Ciencias Políticas. El doctor Herrera dijo que la Universidad tendrá una función crítica y participativa. Martha Gloria resaltó el compromiso de revisar en un año el cumplimiento de los proyectos. ¡Órale (PA, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  
MÁS CORRIDOS. LAURA CORS, quién apenas hace un mes había tomado el noticiario matutino de RADAR NEWS tras la salida de JOAQUÍN SAN ROMÁN y MIGUEL ÁNGEL ÁLVAREZ, fue despedida el martes pasado. Sin una causa específica se le dijo que ya no saldría al aire y le dieron las gracias. La ex conductora de Televisa con BROZO se mostró sorprendida porque apenas comenzaba a tomar ritmo al aire. Como balde de agua fría. (PA, 1) 
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BAJO RESERVA 
Obras inconclusas. En entrevista para EL UNIVERSAL, Romy Rojas Garrido, secretaria de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, hace una revelación importante sobre los pendientes que se tienen en materia de obra pública. Afirmó que son cerca de 82 proyectos que no se han podido concluir y que el reloj sigue su curso. Declaró la titular de la Secretaría de Desarrollo y Obras Públicas, que dichas obras deberán de ser terminadas antes del último día del mes de diciembre o de lo contario, el recurso que es federal deberá ser devuelto. La policía atenta para 
cuidar espacios de estacionamiento. Ayer por la tarde sobre avenida Constituyentes, se observaron diversas patrullas poniendo orden a la forma en que no se están respetando los cajones de estacionamiento. Nos dicen fuentes al interior de la corporación que se vivía un completo desparpajo en el respeto a los cajones a lo largo de una de las principales avenidas de Querétaro. La Secretaría de Seguridad Pública Municipal comenzó a infraccionar y a quitar placas para lo que se dice, se espera lograr sean respetados los lugares para discapacitados y paradas de transporte público. Agenda apretada. Anoche se presentó el Plan de Desarrollo Municipal 2015-2018 con el lema “Ciudad de todos”. Y es que nos dicen, el presidente municipal Marcos Aguilar Vega anda con la agenda saturada y prefirió buscar un día adecuado para presentar su plan de desarrollo. Llamó poderosamente la atención que varios políticos panistas que no se vieron en seis años, de repente aparecieron sonrientes. Ahí se observó a varios funcionarios, incluso del sexenio de Francisco Garrido Patrón. ¿Será que están buscando un espacio en la administración de Marcos Aguilar, o solamente estarán pasando a saludar?, es pregunta.¿ Avanza libramiento 
Apaseo a Palmillas. Mediante un comunicado de prensa, la delegación de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, dio a conocer que el tan traído libramiento que correrá desde Apaseo a Palmillas y que cuenta con una longitud de 86 kilómetros, según nos aseguran, ya tiene un 97 por ciento de la vía liberada y que los trabajos van avanzados. Aquí en esta columna hemos consignado que dicha obra seguramente ha de tener el récord en la región de las que más se ha tardado en terminar el gobierno federal. Y vaya que será importante dicha vía, pues se supone que la arteria de cuatro carriles servirá para desviar todo el tránsito pesado que viene desde occidente hacia la ciudad de México y es de los que más causan accidentes, muchos de ellos con fatales consecuencias, y no se diga la gran cantidad de carga con transporte de material peligroso. (EUQ, 2)  
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz PAJARITOS. Entre los cambios que han marcado la llegada de Rolando Eugenio Hidalgo Eddy a la secretaría de Seguridad Pública Municipal están las reuniones directivas en "modo avión". Los primeros sorprendidos fueron los comandantes convocados, quienes ven como una señal de desconfianza el que se les recoja para resguardo su teléfono celular cada vez que se reúnen ahora sí que con el General Secretario, imitando una medida aplicada también por el hoy alcalde capitalino Marcos Aguilar desde antes de las campañas. Las malditas dudas. (DQ, 1) 
 

FUENTES
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